

de J. Bernard
51 Frontenac

Gênev 21 Juin 1941

Cher Mme Faust H.T.

Pourquoi est-ce que je n'entends plus rien de vous ?
Vous m'avez écrit il y a longtemps pour me raconter que tout allait bien à Jardi, que vous y aviez fait les aménagements nécessaires et depuis aucune nouvelle, bien que j'ais
été repassée plusieurs fois. Comme j'écris à
Mme Teresa, j'ai voulu vous envoi une autre
lettre. J'étais fâchée contre elle, qui ne m'a plus
jamais écrit et ne m'a même pas dit si elle
avait bien reçu les photos. Grandez-la et dites-lui
qu'elle doit écrire à son vieil ami Lintan.

Vous aussi, cher Mme M., donnez-moi des
nouvelles. Vous savez combien j'ai aimé votre belle
Côte d'Ivoire, combien j'admirer l'œuvre que vous
avez créée, combien j' regrette que les circonstances
empêchent d'y retourner très vite.

Dites moi comment je va le faire, comment
vous vous arrangez, si vous avez tout ce qu'il
vous faut. Si, ou je crois de la misère générale
en ayant entendu que terrible malheur
(croix Rouge), liaison des pauvres gens avec leurs
familles etc.). - Je ne sais si je vous avais envoyé
le rapport à la Conférence. Je le joins à cette lettre.
Le Comité central à la S.H.S.U. est à Genève; je lui
parlerai de Blaïns dès que nous serons à Genève
pour y faire. Je m'occupe de la ligne suisse pour la
protection de la Nature, dont, comme vous

le Savoie, je suis devenu pendule. Celle
du Forum beaucoup d'besogne très
intéressant.

Mais je pense prouvent à le Catalogne,
à votre jardin, à toute les beaux que
j'ai vus à Espagne pendant une
voyage trop court. J'ai vu le film
"Heg & l'Alcazar" et mon coeur s'est
ferri devant tous les beaux détruits que
j'avais contemplé Gracias. Et j'aurai
tant y retourner. Dans ces endroits, j'en
j'ai senti une t'grand sympathie pour
ce beau pays. Et hélas, si je ne puis plus
y retourner pour le moment et si
j'ai bien faire mes trésors.

Esperons le fin prochain de Can cheva
et le retour des possibilités moins
angoissantes.

Ecriv - moi, je vous prie, de soon.
Faust, dit à M.T. de m'écrire et
croire moi votre ami. très sincère
devore'

J.J.

Je vous avais promis de vous donner la nom du "Kida buaja"
(langue d'crocodile) dont a utilisé à Java le suc des feuilles pour
laver (faire pousser) les cheveux. Il s'agit d'un espèce d'Aloe
(probablement d'Aloe vera). L'avz. vs dans votre jardin.
J'crois que c'est vraiment excellent!